

校訓 ゆたかに 正しく たくましく



SCRAM(スクラム)

学習成果発表会！

11月22日（金）に学習成果発表会を実施しました。日頃の授業を通してできるようになったことや生活科、総合的な学習の時間等を通して考えたことやまとめたことを発表してくれました。

1年：できるようになったよ発表会

2年：うきしのたからを見つけたよ！

3年：レッツゴー!!小野部田たんけんたい

4年：人の心をうるおす橋

5年：水俣で学んだこと

6年：平和学習～修学旅行で学んだこと～

それぞれの学年のカラーが現れたすばらしい発表でした。

年度当初に先生方と確認した4つの育てたい資質・能力（やりとげる力・協働力・思いを伝える力・ふるさとを大切にする力）の育成に大きく関わる内容で、発表の形態もそれぞれ工夫されていました。学習したことを地域の方々に発信していくことはとても大切なことだと考えています。今後も機をとらえて子供たちが学んだことや考えたことを発信する場を設けていきたいと思います。



PTA教育講演会

11月22日（金）学習成果発表会終了後、熊本県教育庁教育政策課西口指導主事を講師にお招きしてスマート安全教室を実施しました。

小学生にとってスマホを持たせるのは早いと感じたり、うちの子は大丈夫と安心しきったりすると思わぬところで被害者にも加害者にもなる可能性があることについてわかりやすく説明してくださいました。

また、QRコードから自分のスマホを使って簡単な意識調査をリアルタイムに行い、その結果について考察したり、解説したりしてくださったので、実際の生活場面を意識しながら考えることができました。子供たちは生まれた時から身近なところにスマホやタブレットがあるデジタルネイチャーと呼ばれる世代です。自分の身や友達など周りの人を守るためにも家庭で話題にしていただけたらと思います。

みんな頑張った持久走大会！



12月5日（木）に、持久走大会を実施しました。練習期間中は雨の日が多く十分な練習や試走を行うことはできませんでしたが、自分の体力や体調と相談しながらゴールを目指してベストを尽くすことができたと思います。

沿道には保護者の方だけでなく、地域の方もたくさん来てくださいり、子供たちに熱い声援を送っていただき、子供たちの背中を押してくださいました。残念ながら当日参加できなかった子供たちもいましたが、それまでのプロセスが重要だと考えています。当日は一生懸命応援したり、係の仕事を頑張ったりしてくれたので、結果的にみんな頑張った持久走大会でした。

令和6年度 小野部田小学校
学校通信 第10号(R6.12.24)
文責 校長 中嶋 利彦



今後の主な行事

- 1月 7日（火）休み明け集会
1月 12日（日）どんどや
1月 24日（金）授業参観・学級懇談
1月 31日（金）小川中入学説明会
2月 7日（金）一日体験入学
2月 28日（金）授業参観・学級懇談
3月 6日（木）送別遠足
3月 21日（金）6年修了式
3月 24日（月）卒業式
3月 25日（火）修了式
※あくまで予定ですので、
変更となる場合があり
ます。各学年の学級便り
でご確認ください。

